今こそ、市の未来のため一丸となって早期 開院に向け力を合わせるときです



新市民病院(野外音楽堂跡地に建設)の早期開院は、市民、市議会はも とより病院関係者の切なる願いです。その実現のために、私は不退転の 決意で全力で取り組む覚悟です。市民の皆さん、市議会や関係者の皆さ んのご理解とご支援をよろしくお願いします。

公園に期待される防災機能の強化、

大災害で住民が避難する場所は広大な

利便性の向上につながり

さらには市民の安心安全

害拠点を目指す病院が整備されることは、可欠ですが、広大な運動公園の一角に災

安心と安全を守る機能を備えることがでつ強みと病院の強みが生かされ、住民のが建設されることで、本来この土地が持 害拠点病院の指定を目指す荒尾市民病院 今後も市民の皆さんに丁寧な説明を行 魅力ある新市民病院の早期実現 関係者の皆さんと力を合わ %所となりました。 ここに災熊本地震の際も運動公園は

安全を守る砦として建設. ますので、 病院の指定も目指 質の高い医療の提供を目指します」 いる診療機能のほか、 有事のためにも防災機能は不 ガンや脳卒中などの指定 しており、 患者中心の安全で BUていきます。 おり、地域の命と のほか、災害拠点 「地域住民の健康 本事業を実施し +請を行い、採りることができ-万円の補助が 病院本 とし

区域を削除することで、 などの指摘を受けま 「野外音楽堂周辺の公園 変更案の承認を 運動公園全体の したので、その持していけるの

目指す病院とまちづくりについて

辺地区まちづく

;り計画の都市再生整備計病院を核とした緑ケ丘周

本年、

新市民病院建設の設計

都市計画の変更、

道路協議な

建設地である野外音楽堂周辺は、

な都市 整備計画の 新市民病院を野外音楽堂周辺に建設す 国の補助事業である都市再生 (医療・福祉・ 地域の 生活に必要

建設を推進

審議会の結果

都市計画公園区域

市計画審議会(以公園区域から外

荒尾市長

すさなど街の魅力アップのための事業で

市民病院建設と|体で行うことが市のている緑ケ丘地区周辺のまちづくりも 事業と合わせて、 立ち向かうべ 人口減少問題などに 都市機能が集積

病院建設に伴い、

今後、

は増加することが予想されます。 交差点などが混雑しな 病院の建設で交通量が増加 か、現在の道路れます。既存の、周辺の交通量

「人権を考える月」

★荒尾市強調月間★

12月は

一声の広報 [文字による情報入手が困難な 障がい者のための音声録音版広報紙] 間福祉課福祉係 ☎ 63-1406 | 尾市ホームページ | http://www.city.arao.lg.jp/

December 2016 vol.1491

Arao City Public Relations

main contents

10

12

13

14

15 16

17

18

19

25

28

29

30

32

33

▶おもな内容

まちの話題

子育てのひろば

新市民病院建設について

スポレクあらおフォトレポート

もっと知ろう!!障がい福祉 Vol.1

乗松さんリオパラ出場報告会を開催

認知症サポーターになりませんか?

起業家支援センターを活用しよう!

はじめての HAPPY BIRTHDAY など

民生委員・児童委員の紹介

市民病院からのお知らせ

公平な納税にご協力ください

防災と男女共同参画

試験・募集・イベント

くらしの情報

図書館情報

相談の窓口など

医療カレンダー

文化センター情報

あらおカレンダー

Arao City 2016.12